



Comité Urbanización Valladolid

25 de noviembre del 2020

CUV-19-2020

Señor

Carlos Alvarado Quesada

Presidente de la República de Costa Rica

Estimado señor

Le saludo por este medio y de acuerdo al reportaje que salió hoy en el programa “La Revista” del canal de Multimedia, donde el alcalde de la Municipalidad de Desamparados, Gilberth Jimenez Siles, brinda una entrevista, como se ve en el siguiente link:

<https://www.facebook.com/MultimediosCR/videos/781354649081393/?sfnsn=wa> (a partir del minuto 9:42)

El Comité Urbanización Valladolid, y los vecinos afectados también respaldan la solicitud que le hizo el alcalde a su persona, con respecto a que usted realice un llamado al Sr. Alexander Solís, presidente ejecutivo de la CNE, para que con la Declaratoria de Emergencia, se utilicen los recursos para el proyecto que menciona el Sr. Gilberth Jimenez, ya que al día de hoy, todos los vecinos afectados no tenemos una solución de vivienda y a eso hay que agregarle que hemos tenido dificultades con el pago de alquileres, ya que no ha sido parejo para todos, siendo lo nuestro una situación especial, pero no se ha tratado así. También la limitante con el sistema de bonos, ya que hay varios casos de personas sin núcleo familiar que no califican al bono de vivienda y de otras que por alguna condición no pueden acceder.

Esperamos contar con su buena voluntad, por mejorar las condiciones de las familias que sufrimos la pérdida de una propiedad, una casa y una estabilidad emocional.

Me despido por este medio, esperando que su persona, ya pueda pronunciarse con respecto a este tema. Respuesta que hemos esperado los vecinos, desde hace tiempo.



Sydney Sobalvarro Ortega

Presidente

Comité Urbanización Valladolid

s_s_o26@yahoo.es

Tel.: (506) 8887-3449